

会議等記録簿

会議名	令和7年度 第5回 グループホーム秋桜運営推進会議	記録者	職員H
日 時	自 7年 12月 17日 14時 00分 至 7年 12月 17日 15時 40分	出席者	※下記参照
場 所	ユアライフ滑石 4階多目的室		
議題	1. 日々の活動報告について 2. 消防避難訓練について 3. その他、意見交換		
<p>【出席者】</p> <p>ご利用者ご家族代表： A 様 地域住民代表 : B 様、 C 様 長崎市代表 : D 様 認知症対応共同生活介護について知見を有する者 : E 様 職員 : 職員F、 職員G、 職員H</p> <p>(職員F) こんにちは。本日は、お忙しい中、お集まりいただき誠にありがとうございます。 最近、インフルエンザが流行しておりますので、皆様もどうぞお気をつけ下さい。 今月のご報告はイベントが多いです。日々の活動の報告で、報告させていただきます。 また、活動の写真につきましてはモニターを見ながら報告させていただきます。 今まで運営推進会議の入居者のご家族様代表として、ご出席されていたE氏の御家族様 ですが、11月に退居となりましたので、運営推進委員も退任となりました。 今月より新たに入居者のご家族様代表として、A様に引き受けて頂きました。 本当にありがとうございます。これからよろしくお願ひ致します。</p> <p>1. 日々の活動報告について</p> <p>(職員G) 令和7年10月と11月の活動報告になります。 まず、1番地の報告です。1番地は特に変わらりありませんでした。要介護度の変更はなく、 入退院や入退居もありませんでした。10月より2番地と合同でおやつ作りを再開しています。 10月は焼きリンゴのパンケーキ、11月はフルーツサンド作りを行いました。 次に2番地の報告です。 F氏…要介護2から要介護3へ変更となってます。 J氏…要介護1から要介護3へ変更となってます。 F氏…11月15日 十善会病院へ緊急搬送。少し前から食事が入らず、徐々に低下しており ました。心不全、高カリウム血症、腎不全、貧血の診断にて入院・治療中です。 E氏…10月15日 体調不良にて重工記念病院へ緊急搬送。腎盂腎炎による敗血症・心房 細動にて入院。状態は落ち着いていますが、高齢の為、急変も考えられるとの事で11月11日 に看取り対応で退院されました。グループホームで、過ごしておりますが11月20日にご逝去 されました。記載漏れですが、11月に入居者18名、インフルエンザワクチンを接種しております。 コロナワクチンは、希望者のみ接種しました。</p>			

おやつ作りは1番地と合同で行っております。

入居者の平均年齢は1番地、89.1歳、2番地、92.3歳、平均要介護度は1番地3.2、2番地3.1です。グループホームの待機者は、男性14名、女性41名の合計55名です。

(職員H) 10月はユアライフ祭りを開催しました。地域のご協力を頂き、午前中にゲームや模擬店午後はステージの部を実施しました。ご家族様もたくさん参加していただき賑やかな一日でした。また、地域の行事にも参加しました。ドライブ等の外出、散歩にも出かけました。

お天気も良く、外出することで入居者様の表情も変わり穏やかになります。

また、季節を感じる事もでき、大切だなと思います。

(B様) ユアライフ祭りでは、綿あめを2つ買われる方もいて、びっくりしました。子供だけでなく大人も食べるんだなと思いました。とってもニコニコしていらっしゃいました。

ハロウィンでは子供達の仮装はもちろんですが、入居者の皆さまも仮装していました。

子供たちが施設に飛び込むことがあるかもしれませんので、よろしくお願ひします。

(職員F) ユアライフはこども110番の家になってます。地域の子供達が110番の家を把握出来ていない事もあり、このハロウィンの時期に合わせて一緒に110番の家を周る取り組みを行っています。お菓子の紙袋は入居者様に作成して頂いております。

これからも地域と一緒に活動していきたいと思います。

(C様) 外に出ていくと楽しいと思います。今後もこのような活動を行なって頂きたいと思います。

(D様) イベントや外出があったかと思いますが、他の施設の運営推進会議に行った時はこのようなことがあまり行なえていないとお話を伺っていたので、いいなと思いました。

(E様) ユアライフはグループホーム単体ではないので、他の施設に比べて活動しやすいと思います。また地域との繋がりや関係性が強いので行事なども参加する機会が多いです。

(A様) 叔母も入居してから、いろんなことを経験させてもらってありがたいと思います。

2. 消防・避難訓練について

(職員G) 10月は施設独自の初期消火、通報訓練、避難誘導の確認を行ないました。

異動職員・新規職員への火災報知器・消火器の設置箇所の確認と火災時の動線確認を行い、出火場所次第では居室へ入るルートを再確認できました。火災報知器や消火器の設置場所など、自部署だけでなく他部署の確認も行ないました。

(職員F) 10月に防犯訓練を行ないました。年に2回義務付けられています。内容は浦上警察署の方に来て頂き、不審者対応と防犯に関する講和を行なって頂きました。

講和の後に事例を元にした動画による説明とさすまたを使用した際の対処方法を学びました。

(職員G) 11月は、年に1回消防署の立ち合いのもと消防訓練を行ないました。

消火器はエアー消火器を使用しました。終了後の北消防署からの総評も評価が高かったです。はしご車を使用して訓練したが、消防隊員からは建物の構造等が分からぬ場合も多いので、中に入って訓練ができる良かったとの声もありました。参加していない職員にも共有して、みんなが同じ動きを取れるようにしていきたいと思います。

(職員F) 昨年度の流れから今回こういった訓練を行うようになりました。10年ほど前にも行なっているが、初めて経験する職員もいました。

(B様) エアー消火器はいいですね。

(C様) 消火器は色がでるんですか。

(職員G) 色は出なかったと思います。

(B様) 体験ならエアー消火器が良いですね。散らからないでもんね。

→次に続く

- (D様) さすまたは大きいですよね。訓練の写真の方は、男性ですが、実際に使われてないですか。
- (職員H) 実際に使用はしませんが、持ってみたところ重かったです。警察署の方からは、これで戦おうとするのではなく、あくまでも距離を保つものとの説明がありました。
- (E様) 距離を保ちながら、壁に押し当てていく方法もありますよね。
- (C様) 私の会社にも置いてますが、使う事はないでしょうね。備えてはいます。
- (E様) 犯人と戦うより、通報して時間を稼ぐことが大切です。不審者が逆上して、逆に危ない場合もあります。さすまたを置いておくだけでも抑止力にはなります。

3. その他、意見交換

- (E様) 餅つき会はありますか？
- (職員H) 今年は12月26日に開催予定です。12月25日には、クリスマス会を予定しております。デザートバイキングをするので、食べたいものを取って楽しんでいただこうと思います。嚥下の状態が悪い方には、なめらカステラという食べやすいカステラがありますので、そちらで対応します。
- (C様) 今は面会はどうなっていますか？
- (職員F) 現在は、変わりなく居室で面会を行なっています。
- (職員G) 次回は、令和8年2月18日(水)14時～15時、ユアライフ滑石4階多目的室で開催します。令和7年度、最後の運営推進会議となります。ご出席の程、よろしくお願いします。

以上